



Die Schüler der Siegener Fritz-Busch-Musikschule haben Grund zur Freude: Die Schülerstiftung Koch stellt dem Förderverein der Musikschule für die musikalische Ausbildung eine Vielzahl von Instrumenten zur Verfügung. Neben zwei Violinen und zwei Akkordeons werden zukünftig auch zahlreiche unterschiedliche Flöten vom jungen Musiknachwuchs in Händen gehalten, ausprobiert und schließlich erlernt. Auch wenn die Anzahl der überlassenen Instrumente bereits beeindruckend ist; der wahre Schatz zeigt sich erst beim näheren Hinschauen und -hören. Denn die Schülerstiftung Koch stellt ganz unterschiedliche „Mitglieder“ der Blockflötenfamilie zur Verfügung, die sich

zum Beispiel nach der Art (Sopran-Flöte oder Sopraninoflöte) oder dem Hersteller (Mollenhauer, Moeck, Hopf) unterscheiden. Außerdem werden die Kinder feststellen, dass sich Töne aus einer Birnbaum-Flöte anders anhören als Töne aus einer Palisander-, Ahorn- oder Oliven-Flöte. „Wir waren sehr beeindruckt von der Vielzahl der gut erhaltenen Flöten und besonderen Schätzen wie beispielsweise einer versilberten Metall-Blockflöte aus den 60er Jahren“, so die Flötisten Jürgen Scholl (3.v.r.) und Petra de Gans (2.v.r.). Angelika Braukmann (2.v.l.), Leiterin der Musikschule: „Wir sind froh und dankbar über die großzügige Spende. Ich bin überzeugt, dass alle Instrumente bei uns in ganz unterschiedlicher Weise genutzt werden.“